
 

 

Arcore, 30/03/2017 

SPETT.LE C.P.I.A.  

VIA GRIGNA 13, MONZA 
AL DIRIGENTE SCOLASTICO  
PROF. CLAUDIO MENEGHINI 
 
E P.C. AL DIRIGENTE SCOLASTICO 
ISTITUTO COMPRENSIVO 
VIA MONGINEVRO ARCORE 
PROF. CLAUDIO ALAIMO  
 
AL RESPONSABILE P.E. ARCORE 
ALL’U.S.R. A.T. MB 
AL REFERENTE I.D.A. MB 

Oggetto: Riscontro alle Vs. comunicazioni  

In riferimento alla Vs. comunicazione prot. n. 3368 del 06/02/2017 e del prot. 8188 del 27/03/2017, con 
la presente si riscontra che, a seguito di ulteriori indagini con gli Uffici competenti, non risulta a questo 
Ente alcuna formale consegna di spazi o locali al CPIA, anche se da parecchio tempo utilizzati per 
l’attività oggetto delle istanze. 

Si richiama in questa sede la delibera di Giunta Comunale n. 222 del 17/12/2012 con la quale si 
ridimensionava la rete scolastica ospitando il CTP, che prevedeva la riorganizzazione in C.P.A. – Centri 
Provinciali di Istruzione per Adulti come Istituzioni Scolastiche Autonome su base provinciale. Poiché 
tale riorganizzazione al momento non era ancora stata attuata, il CTP Arcore per l’a.s. 2012/13 
dipendeva ancora dall’Istituto Comprensivo di Via Monginevro (vedasi deliberazione Giunta Comunale 
n.222/2012).  

Pertanto, come già esplicitato nelle diverse riunioni tenutesi nel corso del 2016 e già illustrato nella 
nostra comunicazione del 10/06/2016 prot. n. 14861, allegata, si precisa che la coesistenza delle due 
attività (Istituto Comprensivo Scolastico e C.P.I.A.), all’interno di un unico plesso scolastico ovvero, 
l’espletamento di tutti gli obblighi normativi strettamente legati allo svolgimento delle attività nonché 
dell’interferenza che ne deriva, è demandata esclusivamente ai rispettivi Dirigenti scolastici, anche per 
quanto concerne le funzioni di datori di lavoro. 

Analogamente a quanto avvenuto per l’a.s. 2015/16, l’Amministrazione Comunale metterà a 
disposizione per la realizzazione dei corsi la Sala Consiliare, in giorni e orari da concordare con la 
scrivente Amministrazione in fase di programmazione del calendario scolastico. 

Essendo impossibilitati a partecipare alla riunione di programmazione fissata in data odierna, si chiede 
cortesemente di considerare quanto sopra esposto. 

Tanto si doveva per chiarire la posizione di questa Amministrazione Comunale. 

Distinti saluti 

Il Sindaco 

Rosalba Piera Colombo 

 


